

ABSTRAK

Taufikul Huda (1950310030), SKRIPSI Judul: “**Analisis Pengelolaan Wakaf Uang dalam Memberikan Layanan Kesehatan Melalui Program Ambulance di Lazisnu Pati**”, Progam Studi Manajemen Zakat dan Wakaf, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Kudus.

Wakaf uang adalah wakaf yang dilakukan oleh wakif (perseorangan, kelompok orang dan lembaga atau badan hukum dalam bentuk uang dan surat-surat berharga, seperti saham, cek dan lainnya. Dalam penelitian ini, wakaf uang dikelola oleh LAZISNU Pati, melalui program *ambulance* yang bertujuan untuk memberikan kemudahan layanan kesehatan bagi masyarakat. Penelitian ini bertujuan (1) Untuk mengetahui bagaimana pengelolaan wakaf uang dalam memberikan layanan kesehatan melalui program *ambulance* di LAZISNU Pati. (2) Untuk mengetahui manfaat serta kendala dalam memberikan layanan kesehatan melalui program *ambulance* di LAZISNU Pati.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data menggunakan metode observasi, metode interview dan metode dokumentasi. Untuk pengujian keabsahan data menggunakan perpanjangan pengamatan, meningkatkan ketekunan, menggunakan bahan referensi, mengadakan member check dan triangulasi. Sedangkan untuk Teknik analisis datanya menggunakan organisasi data, pengujian terhadap dugaan dan tahap interpretasi.

Wakaf uang memiliki peran yang sangat penting dalam mendukung operasional dan pengembangan program *ambulance*. Dana wakaf memberikan sumber daya finansial yang krusial untuk memastikan armada *ambulance* tetap beroperasi, peralatan medis terjaga, dan petugas medis serta relawan terlatih dengan baik. Dalam memberikan layanan kesehatan melalui program *ambulance* di LAZISNU Pati, terdapat faktor pendukung dan penghambat yang memengaruhi keberhasilan program tersebut. Faktor pendukung yang krusial adalah adanya dukungan dana wakaf yang memberikan sumber daya finansial penting untuk operasional dan pengembangan program *ambulance*.

Kata Kunci: Ambulance, Layanan Kesehatan, Pengelolaan, Wakaf Uang